

el minuto mas largo de mi vida

Victoria Daza Endara



Capítulo 1

Quién diría que en un minuto un país entero estaría destruido.

En Ecuador han ocurrido cosas impresionantes pero también dolorosas como el 16 de abril del 2016, sin duda este evento nos ayudó a que seamos solidarios y que juntos todo se puede.

Ese día en la noche cerca a las 7pm, yo estaba merendando con mi mamá y mi hermano, mi papá estaba conversando con un vecino fuera de la casa.

Cuando empezó a temblar, vi que la lámpara se estaba moviendo, entonces me pregunté ¿será que el diablo vino por mí? porque ese mismo día jugué un juego muy popular llamado Charlie Charlie.

Mi papá nos comenzó a gritar que salgamos, yo no entendía bien por qué, pero luego me di cuenta de lo horroroso que fue ese terremoto.

En las noticias, daban videos de personas que grababan lo que sucedía en la costa, en Cayambe no pasó nada pero en Pedernales Manabí se destruyó casi todo.

En mi escuela nos pidieron víveres para dárselo a los más necesitados, seguro esto nos dio una gran lección.